



PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

MISE EN PLACE D'UN DISPOSITIF D'ACCUEIL DE MIGRANTS DANS LES PYRÉNÉES-ATLANTIQUES, DANS LE CADRE DE LA SOLIDARITE NATIONALE

à Pau, le 26 janvier 2022

Dans le cadre de la solidarité nationale entre territoires et afin de desserrer des sites sur-occupés sur certains territoires nationaux, des lieux ont été pressentis par l'Etat pour accueillir des migrants en vue de procéder à une évaluation de leur situation et une orientation vers des dispositifs *ad hoc* (ex : centre d'accueil pour demandeurs d'asile ou autres dispositifs).

Sur le département, un gîte sur Bidart a été réservé pour accueillir jusqu'à 50 migrants sur la période s'étendant du 10 janvier au 20 février 2022. Si une mise à l'abri est nécessaire, celle-ci sera temporaire. Ce gîte peut être mobilisé à tout moment par les services de l'Etat qui a confié l'accompagnement des migrants à l'association Atherbea.

Au sein de ce gîte, les migrants auront la liberté d'aller et venir. Ils bénéficieront du gîte et couverts.

Accueillir ces personnes fuyant les guerres et les persécutions, c'est avant tout répondre à un objectif humanitaire. Comme d'autres territoires, notre territoire doit répondre à cet impératif. Cela relève de la solidarité nationale.

Cabinet du préfet

Bureau de la représentation de l'État
et de la communication interministérielle

Tel : 06 26 14 12 79
Mél : pref-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Asteinte communication en soirée, de 18h30 au lendemain 8h
et le week-end, du vendredi 18h30 au lundi 8h, merci de contacter :
Tel : 06 15 20 31 38
Mél : pref-asteinte-communication@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

2 rue du Maréchal Joffre, 64 021 Pau Cedex

www.pyrenees-atlantiques.gouv.fr

@prefet64

